

# 群青

仙台市立第一中学校  
第3学年だより  
第16号 2021.9.30

## 最後の学文会が終わりました 子どもたちの笑顔満載の一日でした

新型ウィルス蔓延の影響を受け、延期になった学習文化発表会。また、残念ながら、保護者の皆様にご覧いただくことも叶いませんでした。子どもたちのモチベーションの衰えを心配していましたが、子どもたちは与えられた環境の中で、精一杯のパフォーマンスを披露しました。

特に、文化部の子どもたちにとっては最後の発表の場でした。どの団体もこれまで積み重ねてきた努力の成果を遺憾なく発揮し、とてもレベルの高い発表を行いました。それを見守る子どもたちも含め、一中に笑顔があふれました。私たちが幸せな時間を共有することができました。



### 〔お詫び〕

発表をした子どもたち数名から、「家族に見せるために、動画をコピーしてほしい」との申し出があり、そのことについて校内で検討しました。

その結果、いくつかの問題が解決できず、こちらで映像をコピーすることはできないという結論に達しました。大変申し訳ありませんが、ご理解をお願いします。

その代替案ですが、今後保護者の皆様をお招きする行事（学級懇談会、スポーツフェスティバル、三者面談）の折に、映像を上映する準備を進めておりますので、是非ご覧いただければと思います。よろしく願いいたします。

# 10月の行事予定

## 二十四節気「寒露（かんろ）」10月8日頃

草木に冷たい露が降りる頃という意味です。秋の長雨が終わり、ぐっと秋が深まります。稲刈りが終わるころで、その他の農作物の収穫もたけなわとなります。また、北の方から紅葉の便りが届きはじめます。

### 七十二候

#### ・鴻雁来（こうがんきたる）10月8日頃

雁が渡ってくる頃。清明の時期に北へ帰っていった雁たちが、再びやってきます。

#### ・菊花開（きくのはなひらく）10月13日頃

菊の花が咲き始める頃。旧暦では重陽の節供の時期で、菊で長寿を祈願しました。

#### ・蟋蟀在戸（きりぎりすとにあり）10月18日頃

戸口で秋の虫が鳴く頃。昔は「こおろぎ」を「きりぎりす」と呼びました。

日	曜	朝学	I	II	III	IV	V	VI	給食	行事等								
1	金	○	1	2	3	4	5	学活	○	衣替え 安全点検日								
2	土																	
3	日																	
4	月	○	1	2	3	道徳	4	P	○	学級懇談会（午後）								
5	火	○	1	2	3	4	5	総合	○	善導地区巡視								
6	水	○	1	2	3	5	6	木5	○	駅伝県大会								
7	木	○	1	2	3	4	5	総合	○									
8	金	○	1	2	3	4	式	学活	○	終業式 新人大会激励会								
9	土									市新人大会								
10	日									市新人大会								
11	月									臨時休業日								
12	火									秋季休業								
13	水									秋季休業								
14	木	○	1	2	3	式	学活	-	○	始業式 新人大会報告会 職員会議								
15	金	○	1	2	3	4	5	6	○	学年会議								
16	土																	
17	日	修学旅行																
18	月																-	
19	火																-	
20	水	振休								-	3年振休 2年野活 1年スポフェス							
21	木	×	-	学活	総合	総合	-	-	-	~9:30登校（午前限） 2年野活								
22	金	自	国テ	数テ	社テ	英テ	理テ	-	○	実力考査③ 1年校外学習								
23	土									八幡地区防災訓練								
24	日																	
25	月	○	1	2	3	4	金6	学活	○	後期教育実習（~11/15）								
26	火	○	1	2	3	4	5	総合	○									
27	水	○	スポフェス 雨天時は金の1~6								○	専門委員会						
28	木	○	1	2	3	式	5	-	○	校友会任命式 職員研修日								
29	金	○	1	2	3	4	5	6	弁	中央委員会 2年スポフェス								
30	土									師親会奉仕作業								
31	日																	

## 修学旅行参加確認書ご提出の御礼

計画の大幅な変更に伴い、再度の修学旅行参加確認書のご提出をお願いしました。

期日までのご提出ありがとうございました。

その結果、ほとんどのご家庭からご賛同をいただき、大変うれしく思っております。

現在、旅行業者さんと細かく連絡を取り、遺漏なきよう計画の細部の検討を行っております。

子どもたちの実行委員会も再始動し、約束事の確認、しおりの作成など、思い出多い行事にすべく、時間を割いて準備に当たっています。近々しおりが完成しますので、ご家庭でも目を通していただければと思います。

とはいえ、新型ウィルス感染に対する脅威は未だ払拭されてはいませんので、子どもたちには健康管理を怠らないよう注意を喚起しました。その点についても、ご家庭でのご指導ご配慮をお願いいたします。

